

Programa de detección precoz del cáncer de mama

martes, 13 de noviembre de 2018

El cáncer de mama representa un importante problema de salud en Cantabria, ya que es el tumor más frecuente en la población femenina y la primera causa de muerte por tumor en mujeres.

La Consejería de Sanidad viene desarrollando desde el año 1997 el Programa de Detección Precoz del Cáncer de Mama, con el objetivo de reducir la mortalidad por esta enfermedad y aumentar la supervivencia y la calidad de vida de las mujeres que la padecen.

Este Programa está dirigido a mujeres residentes en Cantabria con edades comprendidas entre los 50 y 69 años, a las que se invita a realizar una mamografía con carácter bienal (2 años).